



Nyoman dan Hendra Pulih

● PSIM Yogyakarta Siap Bersaing di Kompetisi Liga 2 2023/2024

YOGYA, TRIBUN - Juru taktik PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi menyatakan timnya dalam kondisi siap menyambut *kick off* kompetisi Liga 2 2023/2024. Dua laga kandang beruntun kontra FC Bekasi City, Senin (11/9) dan PSKC Cimahi, Sabtu (16/9) jadi ujian terdekat.

"Untuk persiapan tim sudah siap baik fisik, taktik dan strategi semuanya sudah siap," tegas Kas Hartadi, Kamis (31/8).

Optimisme Kas Hartadi menyongsong laga perdana juga tak lepas dari pulihnya kondisi dua pemain yakni I Nyoman Sukarja dan Hendra Wijaya. Sebelumnya Nyoman dan Hendra sempat dilarikan ke rumah sakit saat laga uji tanding kontra Persekat, akhir pekan lalu.

"Sukarja dan Hendra sudah bergabung pada sesi latihan pagi ini," tambahnya.

Misi Laskar Mataram untuk menyapu bersih dua laga kandang tentu tak mudah membalikkan telapak tangan. Pasalnya, calon lawan yang akan dihadapi di laga perdana merupakan tim unggulan di Grup 2.

Diarsiteki eks Persis Solo, Widyantoro, FC Bekasi City diperkuat sejumlah pesepak

bola yang pernah berseragam Laskar Mataram. Sebut saja Obet Choiri, Sunni Hizbullah, Hendri Satriadi, Andre Agustiar, Saldi Amiruddin, Rifky Suryawan, serta Risman Maidullah.

PSIM juga patut mewaspada penyerang asing FC Bekasi City, Ezechieel NDouassel. Striker maut ini pernah menjadi bomber andalan Persib Bandung pada 2017-2019. Ketangguhannya dalam menguasai bola membuatnya menjadi salah satu striker berbahaya.

Sedangkan PSKC Cimahi diperkuat sembilan pemain yang pernah berkarier di kompetisi kasta tertinggi Liga 1. Mayoritas di antaranya merupakan para pemain senior yang sebelumnya dilepas oleh Dewa United.

Sama halnya dengan FC Bekasi City, PSKC Cimahi juga dihuni banyak jebolan Laskar Mataram mereka yakni Jodi Kustiawan, Hery Susilo, Heru Setyawan, Slamet Budiono, Gusti Rustiawan, hingga *winger* yang pernah jadi idola publik sepak bola Kota Yogya, Sugeng Efendi.

Ziarah

Sebagai bagian dari persiapan tim sekaligus melestarikan tradisi jelang berkomp-



FOTO BERSAMA - Pemain asing PSIM Yogyakarta, Aleksandar Rakic (kiri) dan Andreas Campollo Esswein (kanan), berfoto dengan asisten manajer Dyaradzi Aufa Taruna di sela kegiatan ziarah di Makam Raja Kotagede, Yogyakarta, Kamis (31/8).

petisi, seluruh pemain dan tim pelatih PSIM melaksanakan ziarah ke makam raja-raja Mataram di Kotagede dan Imogiri, Kamis (31/8).

"Ini tentu saja tradisi yang bagus sekali sebelum kami masuk ke kompetisi. Semua pemain ikut serta dalam kegiatan ini, termasuk pemain asing yang juga *enjoy*. Sema-ga target kami lolos ke Liga 1 bisa tercapai," kata Kas.

Sebagaimana diketahui, tradisi ziarah yang sudah berjalan sejak puluhan tahun ini merupakan bagian

dari kesiapan tim untuk mengarungi musim kompetisi Liga 2 2023/2024. Menilik sejarahnya, PSIM memang tidak bisa dilepaskan dari sejarah kerajaan Mataram.

Nama PSIM juga membawa nama besar Mataram sehingga setiap menjelang bergulirnya kompetisi, seluruh pemain dan tim pelatih selalu mengawalinya dengan melaksanakan ziarah ke makam raja-raja Mataram di Kotagede dan Imogiri. **(han/ tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005